Institut für Weiterbildung

Im Lernort Kiesgrube macht Lernen Spass

Seit 2005 gibt es in Rubigen ein Schulzimmer im Freien - den Lernort Kiesgrube. Zwei Hektaren Gelände stehen Schulklassen zum Erkunden und Spielen zur Verfügung. Kies und Sand laden zum Experimentieren, Bauen und Gestalten ein. Der Lernort Kiesgrube ist ein Proiekt der Stiftung Landschaft und Kies und der Kästli AG Bauunternehmung. Nach Voranmeldung können die gesamte Infrastruktur, die lehrplanbezogenen Lektionen und das benötigte Material kostenlos genutzt werden. Zehn Arbeitsplätze sind dafür eingerichtet, Aspekte aus Geografie, Geologie und Biologie sowie wirtschaftliche Bereiche zu thematisieren. Neben dem individuellen Besuch des Lernorts gehören auch Führungen und Workshops zum Angebot. Die Begeisterung ist gross. Seit der Eröffnung haben 380 Schulklassen den Lernort besucht. Gemeinsam mit der PHBern



und dem Institut für Weiterbildung wird das Angebot ständig weiterentwickelt, und es gibt regelmässig Weiterbildungsveranstaltungen. Die nächste Weiterbildung ist am 5. Mai 2012.

www.lernortkiesgrube.ch

Foto: Franziska Eggimann